

Notre démarche RSE



Impliquée depuis 1984 en Touraine, notre entreprise **Renforce Ses Engagements** sociaux et environnementaux pour assurer sa pérennité économique.



Nos équipes respectent les 4 axes de notre engagement environnemental : achats auprès de distributeurs locaux, fabricants innovants, pratiques écoresponsables spécifiques, sensibilisation des salariés à l'impact environnemental, conseil pour des produits de meilleures performances environnementales. (Engagement environnemental accessible sur notre site www.kbj.fr).



Nous avons signé la charte de lutte contre le travail illégal de la Fédération Française du Bâtiment 37 : chacun peut donc vous présenter sa carte professionnelle du BTP.



Notre entreprise est composée d'une vingtaine de personnes, toutes porteuses des valeurs de KBJ :

RESPECT - STOP AU TPMG – EMPATHIE – RESPONSABILITE - FIABILITE



Votre chargé d'affaires connaît votre projet, votre installation électrique, il sera votre interlocuteur dédié.

Il suivra votre satisfaction pour améliorer nos prestations.

Il signera avec vous un PV de réception de travaux, ce qui officialisera le début de la période de garantie.



Chaque année, nous formons une nouvelle recrue à notre métier dans le cadre de

l'apprentissage et recevons également plusieurs stagiaires des lycées professionnels d'Indre et Loire.



Nous avons sélectionné des fabricants pour la qualité et la fiabilité de leurs produits, mais aussi pour la localisation de leurs productions. Ainsi, en dehors des rénovations pour lesquelles nous resterons dans la continuité de la marque déjà en place, les radiateurs que nous installons sont fabriqués en Vendée ou dans l'Aisne, les gaines et fourreaux en Haute Vienne, les disjoncteurs dans les Alpes Maritimes, les boîtiers de dérivation et les boîtiers placo dans le Loir et Cher, les bornes IRVE en Normandie ou Charente, les appareillages en Haute Vienne ou Italie, les goulottes en Italie.

